

pour célébrer notre premier anniversaire dans cette maison qui est la sienne à tant de titres. Je vous laisse à penser, mon Révérend Père, ce qui doit s'être passé dans nos cœurs. Qu'il me soit cependant permis de vous dire que la présence de ce tableau a ranimé la ferveur et la confiance dans les circonstances difficiles où nous nous trouvons, et vraiment, nous ne pouvons penser à le voir s'éloigner de nous. De droit, il appartient à nos chères Sœurs de Portland..... et pourtant il est venu chez nous ! Ne nous épargnez-vous pas la douleur de cette séparation ? Oui, j'en ai la douce confiance, vos Supérieurs dévoués, comme vous, à la cause du Sacré-Cœur, vous permettront de solliciter des ressources auprès de quelques bonnes âmes pour qu'à Vancouver comme à Portland le Sacré-Cœur soit honoré. Hélas ! nous avons tant et un si grand besoin de sa protection.

Vous me pardonnerez, je l'espère, mon Révérend Père, la liberté avec laquelle je fais cette supplique, qui, je le comprends, porte ses difficultés ; mais je croirais manquer à l'impulsion divine en ne le faisant pas.

L'Hôpital de Portland ne sera prêt à s'ouvrir qu'au printemps ; en attendant nous allons jouir de la compagnie de notre divin Hôte, avec l'espérance que, s'il doit s'éloigner, ce ne sera que pour revenir sous les mêmes attraits de douceur et d'amabilité.

Vous le dirai-je, mon Révérend Père, les souhaits de prospérité que vous m'adressâtes en faveur de nos missions, lors de mon départ pour ces plages lointaines n'ont jamais été oubliés, et je ne doute pas que vos élans vers le Sacré-Cœur pour tout ce qui peut contribuer à sa gloire en aient augmenté le succès.

Maintenant les liens de la charité nous uniront encore plus étroitement, votre chère Sœur, partageant nos travaux, nos fatigues et nos inquiétudes. Elle vous dira que notre sol d'adoption est jonché de ronces et d'épines, qu'il y a du bien à faire, mais qu'il se fait au milieu de bien des dangers et qu'il fait bon de trouver le repos sous la main et dans le Cœur du divin Pasteur. Elle vous demandera le concours de vos prières pour sa chère mission. Je vous